

Kurz notiert...



■ Unsere Kirchengemeinde nimmt mit dem Kirchenfenster Kornelimünster an einem Architektur-Wettbewerb der Rheinischen Landeskirche teil.

■ Nach dem Jahr der Kirchenmusik 2012 steht 2013 unter dem Thema „Reformation und Toleranz“.

■ Ab Februar wird es voraussichtlich eine Zeichen- und Malgruppe geben, die sich im Gemeindezentrum Kornelimünster treffen wird.

■ Vom 1. bis zum 3. Februar wird sich das Presbyterium zu einer Klausurtagung im Kloster Steinfeld versammeln.

■ Wer hätte Freude daran, in Breinig einen geplanten Schaukasten für unsere Gemeinde zu gestalten, zu aktualisieren und zu pflegen? Interessenten bitten wir, sich im Gemeindebüro zu melden (☛ S. 22).

■ Der 34. Deutsche Evangelische Kirchentag findet vom 1. bis 5. Mai 2013 in Hamburg statt. Unter der Losung „Soviel du brauchst“ (2. Mose 16, 18) versammeln sich weit über 100.000 Christen und Christinnen, u.a. wieder Jugendliche und Erwachsene aus unserer Gemeinde. Näheres im nächsten Gemeindebrief und in den Informationsständen unserer Gemeindehäuser.

■ Wie in den Vorjahren hat das Presbyterium zusätzlich zum

Pflichtbeitrag eine Summe von 6.000 Euro zur Verfügung gestellt. In diesem Jahr wird das Altenprojekt einer Essener Kirchengemeinde in Dubica (Bosnien) und die Medizinische Missionshilfe in Bugamba (Tansania, Kontaktperson Dr. G. Scherrer) mit jeweils 3.000 Euro gefördert.

■ In der letzten Ausgabe veröffentlichten wir die Liste der Sprecher und Sprecherinnen unserer gemeindeeigenen Ausschüsse. Nachzutragen ist, dass Dr. Ulrich Niemann zum Sprecher unseres Öffentlichkeitsausschusses gewählt worden ist.

Soviel du brauchst
(2. Mose 16,18)

34. Deutscher Evangelischer Kirchentag
Hamburg 1.-5. Mai 2013

☛ Kirchentag.de ☛ Servicenummer (040) 430 931 100